



Gasetilla – 248 Día Mundial de la Hemofilia

El 17 de abril es el día Mundial de la Hemofilia y este año se celebrará bajo el lema “Compartir conocimientos nos fortalece”.



Y es que cuanto más sabe una persona sobre lo que le pasa, más argumentos tiene para defender su tratamiento y mejora de su salud. Podéis encontrar materiales para consultar en la plataforma de aprendizaje electrónico: eLearning.wfh.org o en nuestra web www.hemofilia.cat

Pero al margen de poner énfasis año tras año en un tema concreto, **se aprovecha el día mundial para sensibilizar a la ciudadanía sobre los trastornos de la coagulación** y la necesidad de garantizar los mejores sistemas de salud a escala mundial.

Por este motivo, múltiples ciudades de todo el mundo iluminan de rojo diferentes edificios simbólicos.

¡Este año la ciudad de Barcelona se suma a la iniciativa!



Desde la Associació os invitamos a venir

- A las 19'30 horas habrá una recepción de las personas del colectivo por la comisionada de Salud, Sra. Gemma Tarafa
- Después, iremos a la Plaza Sant Jaume para iluminar de rojo la fachada del Ayuntamiento.

Necesitamos que todas las personas que quieran acompañarnos nos confirmen su asistencia y los datos del DNI de todas las personas que vendrán:

- Llamado a la Associació al 93.301.40.44
- o enviándonos un email a info@hemofilia.cat

No faltéis, ¡os esperamos!

La Junta de la ACH

Barcelona, 3 de abril de 2018